

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 26 septembre 2017

INFORMATION MEDIAS

**Entretien avec les représentants des tutelles du Centre de recherches
insulaires et observatoire de l'environnement (CRIOBE)**

Mardi 26 septembre 2017

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République a reçu cet après-midi M. Hubert BOST, Président de l'École Pratique des Hautes Études (EPHE), Mme Martine HOSSAERT, Directrice Scientifique Adjointe du Centre national de la recherche scientifique (CNRS), Mme Françoise GAILL, Directrice de la Plateforme Océan-Climat, en mission en Polynésie française à l'occasion de l'inauguration de l'amphithéâtre du Centre de recherches insulaires et observatoire de l'environnement (CRIOBE) de Moorea, le mercredi 27 septembre 2017, et de la tenue de la 10^{ème} conférence internationale sur les poissons de l'Indo Pacifique, organisée par le CRIOBE et l'Institut des récifs coralliens du Pacifique (IRCP) du 2 au 6 octobre 2017. Ils étaient accompagnés de M. Serge PLANES, Directeur du CRIOBE et de M. Pierre LABROSSE, Délégué territoriale à la recherche et à la technologie (DTRT).



M. Serge PLANES - M. Hubert BOST – Mme Françoise GAILL - M. René BIDAL -
Mme Martine HOSSAERT – M. Pierre LABROSSE

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr